
本报讯 自“不忘初心、牢记
使命”主题教育开展以来，茅山旅
游度假区在主题凝练、设施完善
等方面展开调研，并围绕调研发
现的问题，分析原因，拿出实招，
狠抓落实，确保整改出实效。

近年来，虽然茅山旅游度假
区内景区品质不断提升，但仍存
在配套服务、硬件设施满足不了
游客需求的情况，建设较早的茅
山保朴山房道家养生酒店就有这
样的情况。在“不忘初心、牢记使
命”主题教育调研中，茅山旅游度

假区对此提出了规划整改意见。
在主题教育调研中，茅山旅

游度假区进一步梳理和整合周边
空间资源，积极配套完善道养主
题特色的接待服务设施，加快引
进、建设高品质的度假型酒店、高
品质的度假设施，打造集“道养、
康养、食养、动养、医养”五养功能
于一体的中华道
养胜地。

同时，茅山旅
游度假区还将整
合旅游产业，带动

片区商贸产业及周边生态有机
产业转型升级，最大程度实现旅
游产业的关联带动效应，加快国
家级旅游度假区创建步伐。

下一步，茅山旅游度假区将
紧紧围绕“不忘初心、牢记使命”
主题教育，利用走访调研成果，切
实补齐度假区主题凝练不足、设
施完善不足、度假氛围不足和科
学管理不足的短板，进一步提升
度假区品质，增强度假区核心竞
争力，筑牢创建国家级旅游度假
区的基础。 左燕

茅山旅游度假区：

补齐短板增强核心竞争力
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“目前在开发的项目有 19
个，试制出来的话，我们就要看
产品的尺寸、软硬度、密度有没
有问题。”11 月 1 日，记者来到
延锋木桥轻质复合材料有限公
司，该企业项目质量总监张杰
正和同事们开产品评审会，讨
论新试制样品的情况。

延锋木桥轻质复合材料有
限公司主要致力于高新材料在
不同领域的创新应用，其产品
可以替代原来用钢或者塑料的
材料，广泛应用于新能源汽车
以及传统汽车上，从而实现汽
车的轻量化。作为我区新能源
汽车产业链的一环，延锋木桥
轻质复合材料有限公司落户我
区后，借助标准厂房，从签约
到投产仅用了半年左右的时
间。目前，企业正手握订单忙
生产。

随着这几年新能源汽车越
来越普及，汽车的各个零部件
越来越轻，该企业研发生产的
EPP坐垫骨架相较于传统的钢
结构坐垫骨架，至少能减重
15% 到 30%。虽然投产还不到

半年时间，但公司产品已经获得了广泛认可，目前已经接
到 43 个项目订单，每天有超过 10000 片遮阳板和超过 500
件座椅坐垫骨架从这里产出。延锋木桥轻质复合材料有限
公司金坛工厂经理黄春华表示，目前全部设备正处于满负
荷生产状态，他们的客户包括上汽通用、上汽大众、上海
汽车等，生产订单已经排至后年。

随着订单量越来越多，扩能计划也排上了企业的日
程。该企业将进一步扩充产能，并在明年投入部分自动化
设备以提
高生产效
率。
臧风华

本报讯 区人大常委会将每
年的 11月份确定为全区人大代表
回选区“走访服务选民月”。每到
这时，全区的人大代表回到各选
区，访民情、听民意、问民生、解民
难。11 月 6～7 日，区人大常委会
集中开展“走访服务选民月”暨主
任接待日活动。

“我是你们选出来的代表。”
11月 6日上午，在朱林镇黄金村，
简洁、朴实的开场白一下子拉近
了区人大常委会主任王跃中与选
民的距离。

“今年，茅山旅游大道的开
通，为黄金村的发展插上了腾飞

的翅膀，黄金村的农产品品牌优
势和区位优势更加明显。随着黄
金软米生态大农场的规划建设，
黄金村要抢抓发展机遇，壮大农
业产业链，搞活乡村旅游业，多渠
道增加村集体和农民收入，让产
业更强、乡村更美、农民更富。”王
跃中的话让选民们对黄金村的乡
村振兴充满信心。

座谈中，选民们踊跃发言，选
民谢粉林自豪地说：“原来我们村
是金坛的大西北，穷的被人看不
起，现在说起黄金村，人人都竖起
大拇指。我是黄金村人，我很自
豪，腰杆子挺直了，走路都带风。”

王跃中把村民的意见和建议
一一记录下来，表示对于村民提
出的关于农村基础设施建设、促
进农民增收、黄金软米生态大农
场建设等方面的意见和建议，将
加强与政府部门的沟通，帮助协
调解决，给选民一个满意的答复。

王跃中还慰问了黄金村的困
难群众，给他们送上了慰问金，嘱
咐村委多关心困难群众的生活，
及时帮助他们解决难题。

区人大常委会副主任刘东升、
王艳红、王新辉、冯锁强也分别赴
各自选区开展了“走访服务选民
月”暨主任接待日活动。 左玲

本报讯 11 月 7 日上午，区
委常委、宣传部长陈锁龙率队督
查我区文明城市建设工作。

督查组首先来到薛埠镇综合
文化站，详细查看图书馆、培训
室、未成年人活动场所等功能用
房是否齐全，管理制度、工作记
录是否完善，公益广告版面内容
及摆设位置是否符合要求等，并
对该镇街道保洁、车辆停放、公
共卫生间设施、张贴小广告等方
面存在的问题提出了整改措施。

在西城街道春风社区，督查
组对小区环境卫生、公益广告投

放、道德讲堂开展以及文体服务
场所设置等进行逐项督查，并查
阅相关台账，对存在的问题提出
整改意见。

活动中，督查组还走访了上
阮村和华润苏果超市，并随机抽
查了沿街部分小餐饮店。目前我
区镇街交通秩序、未成年人活动
场所管理仍有待加强，商场消防
通道、母婴室设置不达标，遛狗
不牵绳等不文明现象依然存在。

陈锁龙指出，各测评点要对
照文明程度指数测评标准，增加
公益广告投放量，进一步营造浓

厚氛围。要进一步强化交通秩序
和经营秩序治理，加强环境综合
整治及城市基础设施建设。各镇
区、街道、单位和部门要加强组织
力量、精准对标，抓细节、补短板，
突出工作亮点，采取强有力措施，
打造洁净优美的城市环境，确保
省级文明城市迎检工作圆满成
功。 李蕾

区领导督查文明城市建设工作

本报讯 11 月 7 日上午，全
区村干部队伍建设“432 强链计
划”村级后备人才第二期集中培
训班开班。

开班仪式围绕“做村干部怎么
样、做怎样的村干部、怎样做好村干
部”展开，要求村级后备人才做干事
创业有目标、坚守乡村有情怀、大事
小事能吃苦的村干部，要在学习中
领会初心大义，在奋斗中践行初心
使命，在律己中坚守初心本色。

本次培训为期5天，突出基本
修养、基本知识与基本能力的培
养，将围绕党史新中国史、村级经
济发展、农村社会保障等内容开
展。为了让村级后备人才了解近
年我区经济社会发展取得的成效，
更好地践行新发展理念，推动金坛
高质量发展高速度增长，培训还安
排了他们走进城市建设和乡村振
兴一线开展实践参观考察。

据了解，“432 强链计划”以 2

年左右为一个周期，努力培养一
批 45 岁左右的优秀村党组织书
记、35岁左右的村级骨干力量、25
岁左右的村级后备人才，实行三
级联动、梯队培养、动态调整，努
力构建选、育、管、用“四位一体”
的链式培养机制，着力打造一支
政治意识强、组织能力强、发展本
领强、作风纪律强的“四强”型新
时代农村干部队伍，为乡村振兴
提供坚强的干部“蓄水池”。孙婷

全区村级后备人才第二期集中培训班开班

今天是第二十个中国记者节，是一个属于所
有新闻从业者的节日。节日，对于新闻工作者来
说，从来不代表休假，而是意味着更加忙碌。本
报今天推出特别报道《记者节：今天我们把镜头
留给自己 》，详情请见四版。
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访民情听民意 问民生解民难
——区人大组织开展“走访服务选民月”活动

11月6日晚，区渔业科技示范基地工作人员进行塘口随机
打捞测产。根据测产情况，试验塘公蟹不低于四两五，母蟹不
低于三两，最大的测产到公蟹七两五、母蟹六两。记者了解到，
今年全区河蟹养殖大丰收，整体规格和产量相较往年增幅将近
15%~20%，形势十分喜人。 潘望俊/摄 陈玉婷/文


